

Dandim 0824/Jember Pimpin Rakor Persiapan Pembukaan TMMD Ke 117 Tahun 2023

Siswandi - JEMBER.JENDELAINONESIA.COM

Jul 5, 2023 - 17:04



JEMBER – Rapat koordinasi (Rakor) persiapan Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke 117 Tahun 2023, dilaksanakan pada Rabu 05/07/2023 di Balai Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember, dipimpin oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso.



Dalam rakor tersebut Dandim 0824/Jember mengajak semua pihak yang terkait dengan kegiatan tersebut, untuk mempersiapkan diri dengan baik, baik dari tata tempat, pengisi acara hingga upacara, hendaknya dapat dilaksanakan dengan sebaik-baiknya.

Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Kepala Dispemasdes Adi Wijaya, Camat Sukorambi Gaguk Budi Santoso, Kepala Desa Klungkung Abdul Ghofur serta para Kepala OPD Pemerintah Kabupaten Jember.

Rakor diwarnai dengan pemaparan masing-masing bidang yang akan mengisi kegiatan pembukaan tersebut, terkait persiapannya serta rencana lokasi yang digunakan.



Disperindag Kabupaten Jember Juga mempersiapkan 20 tenda untuk stand jualan usaha kecil, mikro dan menengah, yang akan meramaikan kegiatan tersebut, yang mengutamakan penjualan makanan dan kerajinan khas Desa Klungkung tersebut.

Camat Siukorambi Gaguk Budi Santoso saat kami wawancarai menyampaikan terima kasih atas dipilihnya Desa Klungkung ini menjadi lokasi sasaran TMMMD Ke 117, dengan dilaksanakannya TMMMD ini diharapkan mampu meningkatkan, kesejahteraan masyarakat serta memajukan desa Klungkung.

Sementara itu usai kegiatan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai menyampaikan, bahwa rakor-rakor ini terus kita lakukan dalam mematangkan persiapan pembukaan dan pelaksanaan TMMMD Ke 117 Tahun 2023.



Harapan saya Gubernur Jawa Timur dan Pangdam V/Brw dapat hadir pada kegiatan tersebut, untuk itu kita matangkan terus koordinasi demi koordinasi, semoga pembukaannya dapat berlangsung dengan meriah dan pelaksanaan kegiatan TMMD dapat berjalan dengan tertib, lancar dan memberikan manfaat secara jangka panjang bagi masyarakat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)